

17/02/2020

NARCISO MICHAVILA: “UNA COALICIÓN DE PP CON CS EN VEZ DE SUMAR VOTOS A FEIJÓO LE RESTARÍA”



El presidente de GAD3 asegura que tanto Núñez Feijóo como Urkullu seguirán presidiendo Galicia y País Vasco

Redacción. Madrid. La última encuesta de GAD3 para ABC sobre la estimación de voto en Galicia confirma una nueva mayoría absoluta para Alberto Núñez Feijóo en los próximos comicios del 5 de abril. El PP mantendría los mismos escaños que tiene en la actualidad.

Tampoco cambia el escenario en el País Vasco. Según esta encuesta, el PNV ampliaría su ventaja como primer partido en la Comunidad y podría elegir socio para gobernar.

Narciso Michavila, presidente de GAD3, ha confirmado este lunes en **“Herrera en COPE”** que Alberto Nuñez Feijóo tiene asegurada la mayoría absoluta “a no ser que el viento sople en contra del PP en estas semanas y se pierdan los últimos escaños en las cuatro provincias gallegas”. En este escenario y respecto a la propuesta de Arrimadas de embarcarse en un proyecto común en la Comunidad para las elecciones, Michavila señala que “una coalición con Cs en vez de sumar votos a Feijóo le restaría, por lo que es lógico que prefiera ir solo”.

El presidente de GAD3 matiza que “si se repartieran pocos escaños, sí sería una buena idea, pero vemos que en todos los ejemplos que cuando se reparten tantos votos y se juntan dos partidos en vez de sumar, se resta”.

Michavila asegura que los comicios del próximo 5 de abril en Galicia y en el País Vasco “estarán marcados no por el eje izquierda o derecha sino por el eje territorial. El gallego va a votar pensando en defender los intereses de Galicia y el vasco igual. De ahí que suban los partidos nacionalistas y el PP”.

En cuanto al País Vasco, Narciso Michavila ha explicado que el PNV sube en votos, y aunque señala que “va a quedar lejos de la mayoría absoluta, va a tener la opción de sumar con Bildu, que también sube un poco. Urkullu tiene garantizado ser lehendakari”.

Sobre los malos resultados del PP en el País Vasco, ha dicho que “no es cuestión del candidato autonómico sino de la subida del nacionalismo. Se está castigando el voto constitucionalista de derechas”.

Según el presidente de GAD3 “hay un corrimiento de la izquierda a derechas, ya lo hemos visto en Madrid y en Andalucía, y se está acelerando por las alianzas de Sánchez”. Explica que en las elecciones al Congreso “lo que ha castigado tanto al PP como a Cs y Vox es presentarse con tres siglas diferentes. Vemos como en provincias de seis escaños, aun teniendo mayoría el centro derecha, no se han traducido los votos en escaños”.



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE